

Le Parlement ajourne le délai d'admission de suggestions au projet de loi sur les eaux



La Havane, 20 déc. (RHC).- L'Assemblée Nationale de Cuba a décidé d'ajourner le délai d'admission de suggestions et d'opinions au sujet du projet de loi sur les eaux terrestres. Cela, vu le grand nombre de propositions reçues dans des courriers électroniques.

Un groupe de travail a pris en considération non seulement les propositions d'experts et de députés de toutes les provinces mais encore des électeurs pour rédiger le projet de loi, susceptible encore des modifications avant d'être mis aux voix à la séance d'hiver du Parlement cubain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/116078-le-parlement-ajourne-le-delai-dadmission-de-suggestions-au-projet-de-loi-sur-les-eaux>



Radio Habana Cuba